
Re: Richiesta di incontro - confronto collegamento tang. ovest raccordo valle 

Trompia 
 

Da:  

A: Luisa Zavanella <LZavanella@provincia.brescia.it> 

Data 16/03/2020 

 

Buongiorno, ringrazio per la cortese collaborazione. Applicheremo le disposizioni come da vostre 

indicazioni peraltro già coerenti con i contenuti del PGT comunale. 

Cordiali Saluti 

 

Il 16/03/2020 12:57, Luisa Zavanella ha scritto: 

 

Buon giorno, 

mi spiace per il ritardo della risposta. 

Ho ripreso oggi la sua mail, esaminata con i colleghi del Settore Territorio e 

Grandi infrastrutture. 

Non risulta che vi siano progetti stradali diversi rispetto a quello inserito nel 

PGT: non c'è stata un'evoluzione riguardo alle problema che erano state 

discusse anni fa sulla tratta di Brescia/Collebeato. 

Perciò al momento quanto riportato nel PGT di Brescia e nel PTCP costuisce 

l'unico riferimento. 

La fascia si stabilisce in 40 m esternamente al nastro della viabilità in progetto. 

Se ciò rispecchia quanto riportato graficamente nelle tavole che ci ha 

precedentemente inviato (su questo è opportuna una sua verifica), il SUAP in 

effetti non interferisce con la fascia di salvaguardia del PTCP. 

Cordiali saluti. 

Luisa Zavanella 

 

Da:  

Inviato: venerdì 6 marzo 2020 16:35 

A: Luisa Zavanella <LZavanella@provincia.brescia.it> 

Cc: marino@studiol2r.it <marino@studiol2r.it> 

Ogge_o: Fwd: Re: Richiesta di incontro - confronto collegamento tang. ovest raccordo 

valle Trompia 

Buongiorno, con la presente vi chiedo se avete aggiornamento nel merito di quanto richiesto e riportato in 

calce alla presente. 

Grazie 

 

-------- Messaggio Inoltrato -------- 

Oggetto:Re: Richiesta di incontro - confronto collegamento tang. ovest raccordo 

valle Trompia 

Data:Tue, 25 Feb 2020 12:35:11 +0100 

Mittente: 

A:Luisa Zavanella <LZavanella@provincia.brescia.it> 

Buongiorno, con la mail del 20 ho trasmesso materiale che credo possa tornarvi 

utile. Resto in attesa di vostro riscontro nel merito. 


